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Исправляем ошибки в домашнем задании: 
 
блины со сметаной 
пирожок с яблоками 
 
Наташа гуляла с дочерью. 
 
мясо с горчицей 
 
он разговаривает со мной 
 
он сказал мне 

 
разговаривать + с кем? 
сказать  + кому? 
рассказывать  + кому? 
 
Какая разница между этими словами? 
 

 
блины с мёдом 
 
Мама Виктора любит театр. Виктор хочет подарить маме билет в театр. 
 
Друг Виктора любит футбол. Виктор хочет подарить другу мяч / билет на футбол / билет на стадион.  

 
Что вы ели на завтрак? 
 
шоколад с орехами 
Я ел бутерброды с сыром и колбасой. 
 
На завтрак я пила воду с мёдом. 
 
Я ел бутерброды с сыром и рыбой и пил чай с сахаром. 
 
Я никогда не ем завтрак. = Я никогда не завтракаю. 
Я ничего не ем на завтрак. 
 
Завтрак съешь сам,  

обед раздели с другом, 
ужин отдай врагу. 
 
друг ≠ враг  
 
Что вы ели на завтрак? 
Кашу с маслом, вареньем и клюквой. 
 
Билет + (куда?) 
билет на хоккей 
билет на поезд 
билет в театр на балет 
 
всё в твоих руках 
всё в ваших руках 

 
Я могу дать вам ссылку. 
Ссылка: https://youtu.be/F0v1hvsECVQ  

https://youtu.be/F0v1hvsECVQ
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Если вы хотите, вы можете скачать. 
Я думаю, что вы сами знаете, как это делать. 
 
Что такое «одинаковые вкусы»? 
Если человек говорит вам: 
«У нас с тобой одинаковые вкусы»,  что это значит? 
 
Так говорят только о еде? Нет. 
 
разные вкусы 
разные ≠ одинаковые 
 

У нас с Антоном одинаковые вкусы. 
 
внимание 
обратите внимание 
внимательный 
 
Пунктуальный человек никогда не опаздывает. 
вовремя 
 
раньше 
 
надеяться 
я надеюсь  
 
Стив 

Наташа 
Питер 
Пьер 
Виктор 
 
ситуация 

1) Стив приглашает Билла на день рождения 
2) Стив и Билл в консульстве. 
3) Стив и Наташа в буфете университета. 
4) Стив и Пьер на кухне. 
5) Стив и Виктор в книжном магазине. 

 
У актёров в театре есть роли.  Актёры играют роли.  
роль 
 

Какая разница между словами «внимательно» и «аккуратно»? 
 
Я платил карточкой. 
Я пришёл туда раньше, чем другие люди, 
поэтому я стоял в очереди недолго. 
 
ехал 
приехал 
шёл   
пришёл 
 
очередь          Там большая очередь. 
стоять в очереди     Он стоит в очереди. 
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Как пригласить?   (приглашать – пригласить) 
 
- У меня сегодня день рождения. 
- Поздравляю! 
- Я хочу пригласить тебя (+куда?) на день рождения. Ты придёшь? 
- Конечно, приду с удовольствием! Где будет рождения? 
- У меня дома. 
- Где ты живёшь? 
- ………… 
- Когда? 
- Сегодня вечером, в 8 часов. 

     
- Давайте на «ты»? 
 
Как познакомиться 
- Привет, я …………… А как тебя зовут? 
- …………….. 
- Я здесь …………..  А ты? 

- ……….. 

- Здравствуйте. Здесь свободно?  
- Да, пожалуйста. 
- Вы тоже здесь учитесь? / Пицца вкусная? / Вы студентка?  
- ……. 
- Вы любите классическую музыку? 

- Да, люблю. 
- У меня есть билет …… Хочешь пойти? 
- Когда? 
- …………… 
- Можно ваш номер телефона? А какой у вас номер телефона? 
- ………. 
- Тогда я позвоню. / Где мы можем встретиться? 
- …………………. 
- Договорились. 

- Привет, я Стив. А как тебя зовут? 
- ………….. 
- Ты здесь в Петербурге учишься? 
- ………………… А ты? 
- Ты что-то готовишь? 
- Да, бифштекс. 
- Хочешь (попробовать)? 
- ……………. Как вкусно! 
- . 

- Тебе тоже нужно купить этот словарь? 
        (Тебе тоже нужен этот словарь?) 
          (нужна книга, нужно письмо, нужны деньги) 
- Да, я ……… 
- Конечно, понимаю, тебе нужен словарь больше, чем мне. Пожалуйста!  
- Спасибо большое / большое спасибо ! 
        (огромное спасибо) 
 
Я люблю её больше, чем тебя. 

Я люблю её больше, чем ты. 

 
делать стрижку ножницами 
 
заниматься футболом, бизнесом, спортом, 
музыкой  
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что делать? плавать  
что?               плавание  
 
Ему интересно плавать. 
Он интересуется плаванием. 
Он занимается плаванием. 
 
Я интересуюсь музыкой. (Меня интересует музыка) 
 
Я люблю рисовать. 
Я занимаюсь рисованием. 

Я интересуюсь рисованием. 
 
Он интересуется музыкой. = Музыка интересует его. = Его интересует музыка. 
 
петь 
пение 
 
танцевать 
танцы 
 
Игорь любит играть В бейсбол. 
Игорь занимается бейсболом. 
 
политика 
Антон интересуется политикой. 

 
Политик – это человек, который занимается политикой. 
 
Я преподаватель. 
= 
Я работаю преподавателем. 
 
Раньше я была студенткой. Сейчас я не студентка. 
Кем вы хотите стать? 
Я хочу стать президентом. 
 
танцовщица 
Я хочу стать танцовщицей. 
…..композитором 
…..экономистом 

….богатым человеком 
 
Кем ты хочешь стать? 
Я хочу стать дизайнером.        (дизайнер) 
Я хочу стать обычным человеком. 
Я хочу стать хорошим человеком. 
 
Хороший человек – не профессия. 
 
Кем вы хотите работать? 
Я хочу стать писателем. 
 
Как называется человек, который играет в хоккей? 
Хоккеист. 
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Домашнее задание 
1) стр.202-203, №26, 27 
2)  стр.203, №28 
3) Диктанты ЗДЕСЬ 
4) стр.223, №26 – прочитать, знать слова 

 
Завтра урок в 9:00 в аудитории 220 
 
 
 
 
 

 
 

http://annagroup.ru/index/diktanty/0-231

